
別紙様式（第７条関係） 

平成２６年 ５月２６日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員  佐野 義晴 

島田市議会議員  曽根 嘉明 

島田市議会議員  伊藤 孝 

島田市議会議員  森  伸一 

島田市議会議員  横田川真人 

島田市議会議員  清水 唯史 

島田市議会議員  桜井 洋子 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２６年 ５月２１日（水） 

午前 ９時５５分～午前１１時５５分 

 

２ 会場  島田市役所会議棟大会議室 

 

３ 参加者数  ２５ 人（男性 １９人、女性 ６人） 

          （島田市いきいきクラブの人たち） 

４ 役割 

(1) 受付   全員と事務局 

(2) 司会     清水 唯史 

(3) 挨拶（概要） 佐野 義晴 

(4) 報告     曽根 嘉明、 桜井 洋子、 横田川真人、  

(5) 答弁   全員 

(6) 記録     森 伸一 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

   議会だよりＮｏ４３のＰ６に書かれている項目を補足説明した。 

    事業仕分け、公共施設の白書作り、川根小学校建設など 

  ② 厚生教育常任員会 

     議会だよりＮｏ４３のＰ５に書かれている項目を補足説明した。 

      高齢者医療事業特別会計、川根小学校建設に関する付帯意見など 

③ 経済建設常任委員会 

   議会だよりＮｏ４３のＰ４に書かれている項目を補足説明した。 

    新処分場候補地選定調査、消防団の機能別団員など 

  ④ 報告に対する質疑 

     報告以外の質問も同時にでたため、内容は（２）にまとめて記載 

 

(2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

 ・市民会館はどうなるか（市民会館をもし修復する場合の費用や今年予定されて

いる公共施設白書の作成との関連を説明した。いきいきクラブも賛同団体とな

った市民会館再建を要望する署名は１８０００筆集まり２７日市長に提出） 

 ・新市民病院の建設について、５月２日新聞報道があったが、議会の対応は？ 

  （事前の説明、報告がなく遺憾に思っており、病院特別委員会で議論する） 

 ・市民病院建設のスケジュールは？現病院の医師の確保は？ 

  （Ｈ３２年完成をめざしている。医師確保は病院管理者が努力している） 

・初倉の最終処分場の裁判問題はどうなったか。 

 ・空港バスは利用者が少なく空気を運ぶだけ、途中のバス停は増やせないか。 

   （路線バスとは異なる扱い？法律的にどうなのか県の関係者にきく） 

 ・浜岡原発から３０ｋｍ圏、島田はどの付近になるか（地蔵峠から神座・大津） 

 ・放課後学童保育に関して待機児童はいるか（六合地区など一部に数名いる） 

 ・田代温泉について採算性は？湯量は？ 

(3) 市等への要望事項 

  ・いきいきクラブの会員数はピーク時の約２／３、３１３７人。市、議会もい

きいきクラブの活動について理解、問題点の把握をしっかりしてもらいたい。 

・健康長寿老人が増えるよう会員を募集しており、１人でも元気にしていきた

い。そのためにも援助というより、自立するような施策がほしい。 

・今回のような意見交換会の機会をまたつくってほしい。 

 

６ まとめ（所見） 

  ・今年からの新しい試みであったが、単一団体の方のみなので、質問事項が絞ら

れ意見交換がしやすくよかった。 

  ・団体の現状、要望を直接きくことができ、この点もよかった。 

 


